

WG: Spiegel an der Großhesseloher Brücke

Edith Pletzer

Di 10.11.2020 16:10

An: bag-sued.dir <bag-sued.dir@muenchen.de>; Dr. Helmut Wagner <hel.wagner@muenchen.de>; Ruy Alberto Hernandez <ruy.hernandez@muenchen.de>;

Cc: Sebastian Weisenburger <sebastian@sebastian-weisenburger.de>; weigler@online.de <weigler@online.de>;

Lieber Ruy,
lieber Helmut,

nachfolgend die Antwort der Gemeinde Pullach zu der Forderung des BA 18, das Anliegen auch an die Nachbargemeinde weiterzuleiten. Der Antrag ist im RIS unter Nr. 20-26 / B 00730 zu finden. Hierzu der Auszug des Protokolls vom 15.09.2020:

- 2.1.1.1 Bürgerin zu 3.2.3.8
Die Bürgerin stellt ihren Antrag vor.
Herr Babor kann das Anliegen nachvollziehen.
Herr Weigler stellt die Beschlussempfehlung des UA „Weiterleitung an das zuständige Referat mit der Bitte, von der Polizei Unfallzahlen zu erfragen“ vor.
Herr Babor fordert, dass der Spiegel sofort angebracht werden solle.

**Errichtung eines Spiegels:
- einstimmig zugestimmt -**

Herr Babor bittet, dass der Nachbargemeinde sich ebenfalls mit der Anbringung eines Spiegels beschäftigen solle.

Mit freundlichen Grüßen

Edith Pletzer

Von: Mesenbrink, Peter <Peter.Mesenbrink@pullach.de>
Gesendet: Dienstag, 10. November 2020 14:46
An: Edith Pletzer
Cc: Peter Kneifel; Michaela Pritzl; Schwaab, Sylvia; michael.schoepf@polizei.bayern.de
Betreff: [SPF_FAIL]AW: Spiegel an der Großhesseloher Brücke

Sehr geehrte Frau Pletzer,

bezüglich des Bürgeranliegen kann ich Ihnen folgendes mitteilen:

Am 10.11.2020 fand ein Vor-Ort-Termin statt:

Teilnehmer:

Frau Pritzl – Landeshauptstadt München

Herr Kneifel – Landeshauptstadt München

Frau Schwaab - Gemeinde Pullach i. Isartal – Bauhofleitung

Herr Mesenbrink - Gemeinde Pullach i. Isartal – Straßenverkehrsbehörde

Aufgrund der örtlichen Gegebenheiten konnten die Teilnehmer feststellen, dass die Sicht durch das Anbringen von Spiegeln nicht verbessert werden kann.

Selbst mehrere Spiegel pro Zufahrt würden keine wirkliche Verbesserung bringen.

Die Verkehrsspiegel könnten aber den Verkehrsteilnehmer ein falsches Sicherheitsgefühl vermitteln und dazu verleiten mit weniger Achtsamkeit die Brückenzugänge zu passieren.

Auf Nachfrage bei der Polizeiinspektion Grünwald, wurde mitgeteilt, dass innerhalb der letzten 5 Jahre keine Verkehrsunfälle zu verzeichnen sind.

Die Gemeinde Pullach i. Isartal wird daher keine Spiegel im Bereich des westlichen Zugangs der Großhesseloher Brücke montieren.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Mesenbrink
Verwaltungsfachwirt

--

Gemeinde Pullach i. Isartal
Abteilung Bauverwaltung
Johann-Bader-Straße 21
D-82049 Pullach i. Isartal

Tel. 089/744 744-502
mesenbrink@pullach.de

www.pullach.de

Von: Edith Pletzer [mailto:edith.pletzer@muenchen.de]

Gesendet: Freitag, 25. September 2020 10:43

An: Mesenbrink, Peter <Peter.Mesenbrink@pullach.de>

Betreff: Spiegel an der Großkesselohrer Brücke

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 18 Untergiesing-Harlaching hat in seiner Sitzung am 15.09.2020 angefügtes Bürgeranliegen einstimmig beschlossen (Antrag wurde am 21.09.2020 dem KVR weitergeleitet).

Zudem hat der BA gebeten, dass Anliegen an die Nachbargemeinde weiterzuleiten mit der Empfehlung/Bitte, auch an der anderen Seite der Brücke ein Spiegel anzubringen.

Daher bitte ich Sie als Nachbargemeinde um weitere Bearbeitung des Anliegens und ggf. um Rückmeldung, ob auch Sie dort ein Spiegel anbringen können.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Edith Pletzer

Landeshauptstadt München, Direktorium, HA II Bürgerangelegenheiten,
Service und Fachaufgaben
Geschäftsstelle Ost für die Bezirksausschüsse 5,13,14,15,16,17 und 18
Friedenstraße 40, 81660 München, Zi. 2.205

Tel.: +49(0)89 / 233 - 61483

Fax: +49(0)89 / 233 - 61485

PC-Fax: +49(0)89 / 233 - 989 61483

E-Mail: bag-ost.dir@muenchen.de

Internet:

<http://www.muenchen.de/rathaus/Stadtpolitik/Bezirksausschuesse.html>

Von: Edith Pletzer

Gesendet: Montag, 21. September 2020 17:21

An: Edith Pletzer

Betreff: BA-Antrag 20-26 / B 00730

--

Mit freundlichen Grüßen

Edith Pletzer

Landeshauptstadt München, Direktorium, HA II Bürgerangelegenheiten,
Service und Fachaufgaben
Geschäftsstelle Ost für die Bezirksausschüsse 5,13,14,15,16,17 und 18
Friedenstraße 40, 81660 München, Zi. 2.205

Tel.: +49(0)89 / 233 - 61483

Fax: +49(0)89 / 233 - 61485

PC-Fax: +49(0)89 / 233 - 989 61483

E-Mail: bag-ost.dir@muenchen.de

Internet:

<http://www.muenchen.de/rathaus/Stadtpolitik/Bezirksausschuesse.html>